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Man fängt in der 2.Liga jede Saison wieder von vorne an.

Sticht ein Spieler des diesjährigen Kaders besonders heraus (momentan keiner), dann setzen
die bekannten Marktmechanismen ein.

Wieso wollen Vereine wie Stuttgart und auch der HSV sofort wieder hoch? Weil sie wissen, dass
es im 2. Jahr 2.Liga nicht leichter wird. Gut, der HSV hat uns als Bundesligaabsteiger in seinem
2. Zweitligajahr gerade 2 Leistungsträger weggeschnappt.

Wir haben aber nicht die finanziellen Möglichkeiten des HSV, nächste Saison in der 2.Liga noch
weniger.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=2976926#post2976926

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2976926#post2976926
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2976926#post2976926

